

城山小学校 第883回 平和祈念式 令和7年3月10日

1年間のまとめ:校長講話

第883回平和祈念式を迎えるにあたり、この1年間、私たちが平和について考え、行動してきた日々を振り返り、改めて平和への思いを新たにしたいと思います。

今年度も、城山小学校は、「平和は城山から」と、平和に関する学習に取り組んできました。今年度は、昨年度までの活動を引き継ぎつつ、自分たちが行った活動や学習を通して感じたことを学年に応じた言葉で発表することができ、大変良かったです。

これらの活動を通して、私たちは、平和について改めて深く考えることができました。そして、平和は遠い場所にあるものではなく、私たちの身近なところにあること、そして、私たちが行動することで平和を実現できることを学びました。

私たちは、日々の生活の中で、平和について気づき、考え、行動していくことが大切です。相手の気持ちを考え、相手を尊重し、誰とでも仲良くできる城山小学校の子どもたちでいることが最も平和に近づく方法です。そのことをもう一度深く考えて、進学、進級への準備を進めてください。ピース飛び交う、楽しい学校づくりを通して、友達と仲良くすることの大切さを発信していきましょう。

最後となりますが、これからも、城山小学校は、平和を願い、平和のために行動する学校であり続けます。みなさんと一緒に、平和な未来を築いていくことを願っています。それを普段の言動で示していくことを忘れないでください。